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ESTADO DE RONDÔNIA
PREFEITURA MUNICIPAL DE ESPIGÃO DO OESTE

INSTITUTO DE PREVIDENCIA E ASSISTENCIA MUNICIPAL DE
ESPIGÃO DO OESTE

ATAS DE REUNIÕES DO COMITÊ DE INVESTIMENTOS FINANCEIROS
04/2018

ATA Nº. 004/2018
Aos vinte e oito dias do mês de Março de dois mil e dezoito, as
quatorze horas e trinta minutos, reuniram-se na sede do IPRAM, para
reunião extraordinária os membros do comitê de investimentos
financeiros. O presidente do Comitê senhor Weliton Pereira Campos,
iniciou a reunião com o objetivo de comunicar decisão do Conselho
Administrativo e Fiscal – CAF, por meio de reunião feita no dia vinte
e dois de março de dois mil e dezoito, onde decidiram fazer uma
doação no valor de R$100.000,00 (cem mil reais) dos valores
acumulados do superávit dos recursos destinados as despesas
administrativas, explicando que devido o princípio da economicidade
pode acumular um valor considerável podendo assim ser feita tal
doação para o Fundo de Aposentadorias e Pensões. E também expôs a
necessidade de fazermos uma realocação dos recursos aplicados em
fundos que estão com baixo rendimento no mercado financeiro,
analisando todos os fundos das instituições financeiras onde o IPRAM
mantém relacionamento e prezando sempre em distribuir os recursos
entre eles, decidiu-se que seria resgatado o valor de R$
1.500.000,00(Um milhão e quinhentos mil reais) do fundo BB
PREVIDENCIÁRIO RF IRF-M1 e o resgate total do fundo BB
PREVIDENCIÁRIO IMA-B que soma aproximadamente R$
630.000,00(Seiscentos e trinta mil reais), pois os rendimentos destes
fundos estão abaixo do percentual apresentados por outros fundos do
Banco do Brasil então a soma destes três valores que será
aproximadamente R$ 2.231.931,00(Dois milhões e duzentos e trinta e
um mil e novecentos e trinta e um reais) será aplicado no Fundo do
Banco do Brasil BB PREVIDENCIÁRIO RF IRF-M TIT. PUBLICOS
devido este fundo estar apresentando um rendimento superior aos
outros fundos até a presente data. Nada mais havendo o presidente
encerrou a reunião da qual eu Naira Regina Ricieri Lara sou secretária
do Comitê de Investimento, que lavrei a presente ata, onde foi lida,
achada conforme e firmada por todos os membros presentes abaixo
assinada: 
 
WELITON PEREIRA CAMPOS
 
NAIRA REGINA RICIERI LARA
 
MAURILIO NOGUEIRA DE SOUZA 
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